

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan penelitian yang telah dilaksanakan, maka peneliti dapat mengambil beberapa kesimpulan yaitu sebagai berikut:

1. Berdasarkan hasil instrumen variabel Fungsi Majelis Taklim (X) melalui angket yang disebar ke 60 responden, memperoleh hasil dengan presentase 81,15 % dengan kategori baik masuk kedalam rentang 76% - 100%. Yang berarti kegiatan majelis taklim berpengaruh dalam perilaku keagamaan ibu – ibu desa Karangampel Kidul Kecamatan Karangampel kabupaten Indramayu.
2. Berdasarkan hasil instrumen variabel Perilaku Keagamaan (Y) melalui angket yang disebar ke 60 responden, memperoleh hasil dengan presentase 79,8 % dengan kategori baik karena masuk kedalam rentang 76% - 100%. Yang berarti perilaku keagamaan ibu – ibu dinilai baik setelah mengikuti kegiatan majelis taklim Al-Maghfiroh Desa Karangampel Kidul Kecamatan Karangampel Kabupaten Indramayu.
3. Berdasarkan perhitungan uji analisis regresi linear pada tabel Anova, diperoleh $F_{hitung} = 154.530$. dengan tingkat signifikansi (angka probabilitas) sebesar 0,000. Hal ini ditunjukkan dengan nilai signifikansi Kegiatan Majelis Taklim $0,000 < 0,05$ maka distribusi data yang diteliti mengikuti bentuk linear, sehingga hipotesis diterima. Artinya ada hubungan positif dan signifikan antara Fungsi Majelis Taklim dengan Perilaku Keagamaan. Adapun, besarnya angka koefisien determinasi (R^2) adalah 0,727 atau sama dengan 72,7%. Angka tersebut mengandung arti bahwa variable perilaku keagamaan dipengaruhi oleh fungsi Majelis Taklim sebesar 72,7%. Sedangkan sisanya 27,3% dipengaruhi oleh faktor lain.

B. Saran

Setelah melakukan penelitian dan menyimpulkan analisis hasil penelitian, penulis memiliki beberapa saran dengan maksud supaya kegiatan majelis taklim Al-Maghfiroh apapun bentuknya akan menjadi lebih baik dan berkembang.

Adapun saran tersebut penulis sampaikan kepada:

1. Bagi responden

Hendaknya lebih aktif lagi serta meningkatkan lagi keistiqomahannya dalam mengikuti kegiatan majelis taklim Al-Maghfiroh baik rutin, mingguan, dan tahunan. Sehingga diharapkan dapat mengaplikasikan hasilnya dari mengikuti pengajian yang ada dalam kehidupan sehari-hari baik di lingkungan keluarga maupun masyarakat.

2. Bagi Pemateri

Diharapkan ustadz dapat melakukan pengevaluasian sejauh mana ilmu yang disampaikan dapat dipraktikkan oleh jamaah dalam kehidupan sehari-hari.

